

Augmentation des impôts en vue



Serge Grillon et Anne Vezin. PHOTO W.D.

Le vote du budget, demain, à 19 h 30 à la mairie de Canéjan, lors de la prochaine séance du Conseil municipal, réservera une demi-surprise : l'augmentation des taux d'imposition. L'adjoint aux finances, Laurent Prouilhac, l'avait laissé entendre, lors du débat d'orientations budgétaires, sans donner de chiffres. L'opposition « Pour Canéjan, changeons ensemble », que l'affaire démange par avance, a réagi sur son site au nom évocateur : poilagratter. « Surprise à Canéjan : la mairie veut augmenter les taxes de 10 %. » Une décision qui « a de quoi surprendre, surtout lorsque l'on connaît la bonne santé financière de la commune. »

Une réserve de 7,4 millions

L'opposition pointe une réserve « de plus de 7,4 millions d'euros [...] et un taux d'endettement par habitant quasi nul ». Elle rappelle que « plus

de 30 % de la population de Canéjan ne bénéficiera pas de la suppression de la taxe d'habitation décidée par le gouvernement » et compare à d'autres communes...

Les opposants, Anne Vezin et Serge Grillon (sans étiquette) défendront leurs arguments à la séance de demain, au cours de laquelle, le maire, Bernard Garrigou (PS) et son adjoint aux finances feront valoir un « effet de ciseaux » entre une hausse des dépenses de fonctionnement, des charges de solidarité d'un côté et une baisse de certaines contributions notamment la dotation de l'Etat. Au final, Bernard Garrigou prendra les 10 % d'augmentation sous un autre angle : « Il faut les rapporter aux faibles taux d'imposition de Canéjan qui resteront de toute façon très en deçà de ceux des communes de même strate. »

Willy Dallay